

Michel Galtier, citoyen d'honneur de la ville d'Uzès

Michel Galtier, trésorier principal sur Uzès, reçoit un accueil chaleureux de la part de l'ensemble des maires des communes de la communauté du Pays d'Uzès, présents à la réception donnée en son honneur. Après 10 ans passés au service d'Uzès, Jean-Luc Chapon, maire d'Uzès lui remet la médaille de la ville d'Uzès en qualité de citoyen d'honneur pour ses loyaux services.

Publié le 10 novembre 2014



Michel Galtier, 10 ans au service de la trésorerie publique d'Uzès reçoit la médaille de citoyen d'honneur des mains de Jean-Luc Chapon, maire de la commune

Michel Galtier, trésorier principal sur Uzès, reçoit un accueil chaleureux de la part de l'ensemble des maires des communes de l'intercommunalité Pays d'Uzès présents à la réception donné en son honneur pour son départ d'Uzès. Jean-Luc Chapon, maire d'Uzès lui remet la médaille de la ville d'Uzès en qualité de citoyen d'honneur pour ses loyaux services durant dix ans.

Michel Galtier remplit une belle carrière dans l'administration en qualité de trésorier-comptable après avoir obtenu une maîtrise de droit privé à Montpellier, réussi le concours d'inspecteur élève du Trésor Public et achevé sa formation à l'école nationale des services du Trésor sur Paris. A compter de 1977, cet Alésien d'origine occupera différents postes : onze ans dans l'Aude, comme trésorier "mixte" impôts et collectivités locales, et gestion de différentes trésoreries locales, quatorze ans à Salindres dans le Gard, comme chef de poste "mixte" (recouvrement de l'impôt local, gestion du secteur local et de deux autres communes), 6 ans à Carcassonne comme comptable du Conseil Général où il gravira les échelons pour devenir Trésorier principal en 2001. Trois ans plus tard, il est muté à Uzès, où il officie pendant dix ans en qualité de chef de poste mixte. Fin 2009, il assume le déménagement de la Trésorerie, de la rue Joseph Lacroix à la rue du 19 mars, au centre des finances publiques, le transfert dès 2009 du recouvrement de l'impôt étant effectué sur le SIP d'Uzès.

Promu sur Nîmes

Il vient d'être promu au grade de chef de service comptable par mutation à la trésorerie principale de Nîmes Agglomération. Il quitte Uzès, où il laisse bien des regrets. Le premier magistrat de la ville, Jean-Luc Chapon les exprime en premier lieu : *"Je n'ai jamais entendu un seul reproche sur votre gestion. Bon gré mal gré, nous vous souhaitons une bonne continuation dans votre nouveau service"*. M. Galtier a cet honneur le personnel avec qui il a travaillé. Il a présenté sa remplaçante, Christine Alberola, qui vient de Saint-Chaptes. *"J'ai essayé, dit-il, de vous épauler en trouvant des solutions à vos problèmes sans m'ériger en censeur de votre gestion"*. Il aura su également proposer sa fonction de conseils au service des collectivités de tout un territoire. Bonne continuation.

MAIRIE D'UZÈS

Adresse postale : BP 71103 - 30701 Uzès cedex
Deux entrées possibles :
1, place du Duché

<https://www.uzes.fr/actualites/michel-galtier-citoyen-dhonneur-de-la-ville-duzes?>

